

# HUMAS

## Polsek Kebon Pedes Laksanakan Patroli Dini Hari

Dwi Wahyuningsih - [KOTASUKABUMI.HUMAS.CO.ID](http://KOTASUKABUMI.HUMAS.CO.ID)

Dec 15, 2023 - 07:26



*Polsek Kebon Pedes Polres Sukabumi Kota*

Kota Sukabumi - Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Memperhatikan keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Kecamatan Kebon Pedes, Polsek Kebon Pedes telah melakukan patroli dini hari guna mengantisipasi gangguan Kamtibmas yang mungkin terjadi. Patroli yang dilakukan pada dini hari ini merupakan bagian dari upaya Polsek Kebon Pedes untuk menciptakan

suasana yang aman dan nyaman bagi warga. Kamis (14/12/23). Anggota Patroli Polsek Kebon Pedes berkeliling ke beberapa titik penting di kecamatan tersebut. Mereka melakukan pengecekan di sejumlah lokasi yang dianggap rawan terjadinya tindak kejahatan, seperti pemukiman padat penduduk, area perkantoran, dan tempat-tempat umum lainnya. Selama patroli, petugas juga memberikan imbauan kepada warga untuk selalu berhati-hati dan waspada terhadap potensi tindak kejahatan. Mereka juga memberikan edukasi mengenai pentingnya menjaga keamanan, seperti mengunci pintu dan jendela dengan baik saat tidur. Selain itu, petugas juga mengingatkan warga untuk tidak membiarkan kendaraan mereka terparkir di tempat yang sepi dan gelap. Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo Melalui Kapolsek Kebon Pedes, Iptu Tommy Ganhany Jaya Sakti, S.I.P., mengungkapkan bahwa patroli dini hari ini selalu dilakukan secara rutin dengan tujuan untuk mencegah terjadinya gangguan Kamtibmas di wilayah Kecamatan Kebon Pedes. Ia juga mengimbau warga untuk ikut terlibat dalam menjaga keamanan wilayah tersebut dengan melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada aparat kepolisian setempat. "Patroli dini hari sangat penting dalam mengantisipasi tindak kejahatan. Kami berharap warga juga ikut berperan serta dengan tetap menjaga keamanan sekitar lingkungan rumah masing-masing," ujar Iptu Tommy.. Patroli dini hari ini juga merupakan bentuk kerjasama antara aparat kepolisian dengan tokoh masyarakat dan para pemuda di Kecamatan Kebon Pedes. Mereka bersama-sama menjaga keamanan wilayah tersebut agar tetap kondusif. Dalam kesempatan yang sama, tokoh masyarakat di Kecamatan Kebon Pedes juga menyampaikan dukungan mereka terhadap kegiatan patroli dini hari yang dilakukan oleh Polsek Kebon Pedes. Mereka berterima kasih atas kehadiran polisi yang menjaga keamanan wilayah tersebut. Dengan adanya patroli dini hari yang rutin dilakukan oleh Polsek Kebon Pedes, diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga di Kecamatan Kebon Pedes. Semoga upaya ini dapat mencegah terjadinya tindak kejahatan dan menjaga keamanan wilayah secara optimal.